

Ciptakan Generasi Unggul, Pj. Walikota Hadiri Parenting Akbar HIMPAUDI

Linda Sari - PAYAKUMBUH.XPRESS.CO.ID

Sep 18, 2023 - 21:21



Pj. Walikota Hadiri Parenting Akbar HIMPAUDI

Payakumbuh — Membuka secara resmi Parenting Akbar tingkat kota Payakumbuh yang diselenggarakan oleh Himpunan Pendidikan Dan Tenaga Kependidikan Anak Usia Dini Indonesia (HIMPAUDI) Kota Payakumbuh, Penjabat (Pj) Walikota Payakumbuh Rida Ananda sampaikan tentang pentingnya sarana pembelajaran bagi orang tua maupun calon orang tua, untuk menciptakan generasi-generasi unggul di masa depan.

Berlangsung di aula ngalau indah lantai III kantor walikota Payakumbuh, Parenting Akbar HIMPAUDI tingkat kota Payakumbuh dihadiri oleh Bunda Paud Kota Payakumbuh Ny. Elfriza Rida Ananda yang juga merupakan Ketua HIMPAUDI Kota Payakumbuh dan diikuti sebanyak 300 orang peserta yang

terdiri dari guru-guru PAUD, TK/RA, dan SD se-Kota Payakumbuh, dan Didapuk sebagai narasumber yang langsung dari pusat yakni ayah Irwan Rinaldi.

Rida Ananda katakan, bahwa parenting perlu dilakukan untuk menambah dan memperkuat pengetahuan, sikap dan keterampilan orang tua, dalam mendidik dan mengasuh anak di rumah, sebagai kelanjutan dari stimulasi di sekolah.

Untuk mengatasi lemahnya pelaksanaan program parenting tersebut usahakan untuk menjalin kemitraan dan keterlibatan keluarga dalam memajukan pendidikan anak.

Selain itu beliau menghimbau para guru Paud, TK/RA, dan SD se-Kota Payakumbuh, agar bisa berimprovisasi dalam memberikan literasi kepada anak-anak didik, sehingga anak-anak tersebut menjadi tertarik dan berminat untuk belajar dan mendengarkan cerita yang disampaikan.

“Biasakan pada anak-anak kita untuk melek literasi, agar mereka memiliki kebiasaan untuk membaca, dan mampu kembali menceritakan apa yang sudah mereka baca, dan disitulah akan nampak kemampuan dari masing-masing anak-anak didik kita dalam menangkap suatu pembelajaran, apakah kemampuan mereka meningkat atau tidak”, jelas Rida, Senin (18/9/2023).

“Harapan saya, semua guru-guru Paud yang hadir disini bisa menyerap semua ilmu yang diberikan oleh Narasumber, sehingga kedepannya semua guru bisa mendidik generasi bangsa yang berkualitas, tangguh, cerdas, dan jenius”, pungkas Rida Ananda mengakhiri sambutannya.

Sementara itu Bunda Paud Ny. Elfriza Rida Ananda sampaikan dalam arahannya, bahwa seminar ini bertujuan untuk meningkatkan kompetensi guru dan orangtua terkait ilmu pengasuhan anak khususnya usia dini.

“Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) merupakan langkah awal yang penting bagi anak, karna pada usia dini ini terdapat Golden age yang merupakan pondasi awal untuk pembentukan karakter”, ulas Bunda Paud ini. (*)